

Kreis Ravensburg

## Bürgerportal von regio iT

**[09.04.2019] Das Bürgerportal von Anbieter regio iT kommt jetzt auch im Landkreis Ravensburg zum Einsatz. Das Projekt wurde in time und budget abgeschlossen.**

Der Kreis Ravensburg setzt bei seinem neuen Bürgerportal auf Dienstleister regio iT aus Aachen. Bei der Vorstellung des Portals im Landratsamt sagte Landrat Harald Sievers, der Landkreis Ravensburg sei der erste Kreis in Baden-Württemberg, der seit Anfang April 2019 einen derartigen Online-Service für Bürger bereitstelle.

Im ersten Schritt werden Dienste rund um die Entsorgung angeboten. Hier gelang es regio iT laut eigenen Angaben eine vorhandene Abfall-Software mit dem Bürgerportal zu koppeln und die Prozesse nahtlos abzubilden bis hin zu elektronischen Bezahlverfahren für kostenpflichtige Dienstleistungen.

Das Projekt wurde nach Angaben des IT-Dienstleisters nicht nur pünktlich, sondern auch im Rahmen des geplanten Budgets umgesetzt. Mit dem Projektabschluss werde die digitale Reise gemeinsam fortgesetzt: Weitere Dienstleistungen im Bürgerportal seien bereits fest eingeplant.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Ravensburg, Bürgerportal